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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
wie hinlänglich bekannt, ist mit der Kita-Software der Stadt Magdeburg eine Kita-
Anmeldung nur in einem begrenzten Zeitraum möglich, darüber hinaus ist es fast 
unmöglich, einen geeigneten Kita-Platz zu finden. 
 
Außerdem sind sonderpädagogische Förderangebote an allgemeinbildenden 
Schulen nach Ansicht vieler Experten eine hochwirksame Bildungsinvestition.  
 
 
Ich frage Sie in diesem Zusammenhang: 
Wie soll der Rechtsanspruch  

a) auf Betreuung in einer Kindertagesstätte  
und  
b) auf „laufende Anmeldung in einer Einrichtung“  

 
in Zukunft in der Landeshauptstadt Magdeburg durchgesetzt werden? 
 
 
Des Weiteren frage ich: 
 

1. An welchen allgemeinbildenden Schulen in Magdeburg wird gemeinsamer 
Unterricht angeboten?  

2. Wie viele Schüler_innen mit welchen Formen sonderpädagogischer Betreuung 
werden in den einzelnen Schulen unterrichtet? 

3. Wie viele Schüler_innen mit welchen Formen sonderpädagogischer 
Betreuung werden in welchen Förderschulen unterrichtet? 

4. Wie hoch ist die Anzahl der Schüler_innen mit sonderpädagogischem 
Betreuungsbedarf in der LH Magdeburg? 

 
Ich bitte um eine schriftliche Beantwortung. 
 
 
Torsten Hans 
Stadtrat 




